



Das ist die EVIM Bildung gGmbH

Die EVIM Bildung gemeinnützige GmbH unterstützt Kinder und Jugendliche mit unterschiedlichen Bildungs- und Betreuungsangeboten darin, ihr Leben selbstständig und zuversichtlich zu gestalten und aktiv an unserer Gesellschaft mitzuwirken.

Die EVIM Bildung gGmbH ist eine Tochtergesellschaft von EVIM, dem Evangelischen Verein für Innere Mission in Nassau. Auf der Grundlage einer über 160-jährigen Tradition hilft, entlastet und unterstützt EVIM Menschen in der Altenhilfe, Behindertenhilfe, Jugendhilfe, Bildung sowie in Service-Einheiten. Der Leitgedanke dabei ist: „Wir sind da, wo Menschen uns brauchen“

Wir sind gern für Sie da

Sie möchten unsere Schule kennen lernen? Wir laden Sie herzlich zu einem Gespräch, zu einer Besichtigung oder Beratung ein. Bitte sprechen Sie uns an. Wir freuen uns auf Sie und Ihr Kind!

Campus Klarenthal

Schulleiter

Carlos Müller

Tel.: 0611 724424 14

Mail: zentrale@campus-klarenthal.de

Stufenleitung Sekundarstufe I

Stufenleitung 5/6 Katharina Schröer

Stufenleitung 7/8 Deborah Wörner

Stufenleitung 9/10 Justin Ripley

Tel. : 0611 724424 14

Mail: zentrale@campus-klarenthal.de



So erreichen Sie uns

EVIM Bildung gemeinnützige GmbH

Campus Klarenthal

Am Kloster Klarenthal 7a

65195 Wiesbaden

Tel.: 0611 724424 14

Mail: zentrale@campus-klarenthal.de

www.campus-klarenthal.de

www.facebook.com/evim.wiesbaden

Fotos: Rui Camillo, Thomas Lohne

 EVANGELISCHER VEREIN FÜR
INNERE MISSION IN NASSAU



Wir sind da, wo Menschen uns brauchen

EVIM Bildung | Sekundarstufe I Campus Klarenthal

Gemeinsam
Lernen und Leben



Die Sekundarstufe I am Campus Klarenthal ist Teil eines reformpädagogischen Bildungsangebotes für alle Kinder und Jugendlichen vom Krippenalter bis zum Abitur. Jeder Schulabschluss ist möglich.

Unser wichtigstes Ziel ist es, jedes einzelne Kind und jeden einzelnen Jugendlichen darin zu unterstützen, ein selbstbestimmtes und verantwortungsvolles Leben zu führen.

Lernen heißt, neue Erfahrungen machen

In den Jahrgangsstufen 5 bis 10 setzen wir den Prozess des selbst organisierten Lernens weiter fort. Jugendliche brauchen Ermutigung und Übung darin, sich Herausforderungen zu stellen, neue Möglichkeiten zu denken und zu erkunden. Damit aus Neugier Interesse und aus Fragen Forschungen werden, erhalten sie kompetente Anleitung, die ihnen hilft, das Gefundene zu vergleichen, einzuordnen, zu bewerten und auf treffende Weise zu präsentieren. Ihre Lernfortschritte und individuellen Begabungen dokumentieren die Schülerinnen und Schüler in einem Portfolio.

Der Fachunterricht wird in kleinen Gruppen mit zwei Pädagog/innen angeboten.

Lernen braucht Bedeutung

Wir respektieren, dass Rhythmus und Wege des Lernens individuell verschieden sind, und stimmen unseren Unterricht darauf ab. Wir bieten Anlässe, sowohl auf die Komplexität der Dinge, die Regeln, nach denen sie funktionieren, aber auch auf einander neugierig zu sein. Was im Ausprobieren an Erfahrung wächst, wird im Austausch zu Wissen geordnet. Während einzelne Schülerinnen und Schüler sich konzentriert mit einem Thema beschäftigen, können andere gleichzeitig angeregt in der Gruppe arbeiten. Dafür bietet das durchdachte Raumkonzept die jeweils passende Umgebung.

Der Schultag hat bei uns einen offenen Beginn ab 7.30 Uhr. Der Pflichtunterricht findet zwischen 8.30 und 16.15 Uhr statt; danach kann der Nachmittag in unterschiedlichsten, fachlich angeleiteten AGs bis 18 Uhr (freitags bis 16 Uhr) gestaltet werden.

Naturwissenschaften, Sprachen, Kultur

Wichtig sind uns sowohl naturwissenschaftliche als auch kulturelle Bildung. Bilinguale Angebote durch Muttersprachler fördern die Freude am Erlernen von Fremdsprachen. Professionelle Künstler arbeiten mit den Kindern mit Spaß und Anspruch an Theater-, Kunst- und Musikprojekten. Schulband, Schul-Musik-Ensemble, Chor und Theatergruppen präsentieren regelmäßig Aufführungen im gut ausgestatteten Theatersaal. Die Vermittlung von Medienkompetenz, beispielsweise durch fachlich angeleitete Film- und Computerprojekte, spielt eine wichtige Rolle.

Lernen in Werkstätten - Lernen von Praktikern

In Werkstätten auf dem Schulgelände – z. B. mit den Themen Metall, Wildkräuter, Fahrrad oder Kochen – vermitteln Fachleute aus der Praxis anschaulich ihre Kenntnisse. Gut vernetzt ist unsere Schule mit zahlreichen externen Partnern. Praktika in Unternehmen und Institutionen gehören genauso selbstverständlich zur schulischen Ausbildung wie Forscherwochen, Ausflüge oder Theaterbesuche.

Großzügiges Schulgelände mitten in der Natur

Bewegung und Sport sind natürlich in den Schulalltag integriert: Fußball, Ju-Jitsu, Waldläufe, Reiten und vieles mehr. Die Schule liegt in wohlthuender Umgebung mitten in der Natur, direkt am Waldrand, und ist dennoch mit dem Fahrrad oder Bus gut erreichbar. Das großzügig gestaltete, weiträumige Schulgelände und die einmalige Lage bieten unseren Schülerinnen und Schülern außergewöhnlich viel Platz in einem einladenden, naturnahen Umfeld.

